

Hallo und Herzlich Willkommen für alle Gäste und Sportler und Sponsoren,
zur Deutschen Meisterschaft im Ringtennis in Wardenburg.

Mit dem SV Moslesfehn ist seit 1990 erstmal wieder ein Ausrichter in Niedersachsen gefunden worden der sich bereit erklärt eine solche Meisterschaft durchzuführen. Arnold von der Pütten und seinem Team sei hier schon mal für seine Mühen und Arbeit gedankt.

Wir werden hier in drei Tagen Ringtennis auf sehr hohem Niveau sehen und auch im Breitensportbereich eine Schulaktion durchführen, ich würde mich freuen viele Schülerinnen und Schüler nebst Ihren Lehrern begrüßen zu dürfen.

Allen Gästen und Sportlern wünsche ich schöne Tage und tolle Spiele.

Hoffen wir dass die Idee Ringtennis in Wardenburg zu platzieren um weitere Vereine im Niedersächsischen Turner-Bund dazu Zugewinnen erfolgreich startet.

Ein Dank geht auch an die Sponsoren solcher Veranstaltungen und die Schirmherren, ohne die man so etwas nicht ermöglichen könnte.

Axel Runkel
TK- Vorsitzender Ringtennis
im DTB

